



## <ICT 機器 (Chromebook) を上手に活用しよう>

子どもたちは毎日のように授業で ICT 機器を活用し、学習内容の習得に役立てています。ICT 端末 (Chromebook) は、鉛筆、消しゴム、ノートのように学習道具の一つとして位置付けられ、当たり前に見えるようになることを目指しています。そのため、担任から、ICT 端末を使った学習課題が出され、土日や祝日など、学校が休みの日を中心に ICT 端末を持ち帰り家庭でも活用しています。今後は持ち帰る日を増やしていく予定です。子どもたちにとって、慣れ使いこなしている機器ではありますが、より良い学習道具として、安全・安心に活用できるように、Chromebook の使い方のルールについて、再度全校で確認しました。情報教育主任が、授業中、休み時間、持ち帰ったときに分けて分かりやすく説明しました。

確認したルールは、教室掲示するだけでなく、一人一人に配布し、すぐに確認できるように持たせています。保護者の皆様用にもプリントを配布いたしました。ご家庭でもルールについて話題にし、家庭でのルール決めにもご協力ください。よろしく願いいたします。また、配布した「クロームブックのきまり」のプリントは是非、ご家庭の良く見えるところに貼っていただき、安全・安心な使い方ができるようご活用ください。



## <寒くなっても頑張っています>

11月2週目くらいから、本格的に寒くなってきました。豊岡小の子どもたちは、年間を通して朝マラソンやボランティア活動に取り組んでいます。朝の短い時間ではありますが、体力づくりやボランティア精神育成につながっています。豊岡っ子は優しくたくましく育っています。



## 「新春競書大会について」お知らせとお願い

プリント配布やテトル配信等をお願いしていますが、令和7年1月19日に新春競書大会が開催されます。日本一の紙のまちである四国中央市の取組として、子どもたちに是非、書道を身近に感じてほしいと願っています。四国中央市だけでなく、新居浜市や観音寺市、三好市など、他市や他県からもたくさん参加します。小学生は3年生から参加ができます。習字を習っている、習っていないには関係なく、年初めに習字を書くことを楽しみ、書道に興味を持つ子どもたちが増えてほしいと思っています。募集期間は12月2日までです。再度検討していただきますようよろしくお願いいたします。